



**9 Pièces**

**375 m<sup>2</sup>**

**Réf. 958**

**2 290 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse maison de 375 m<sup>2</sup> située dans le quartier prisé de Fontmerle à Mougins. Avec ses 9 pièces dont 5 chambres spacieuses, ce bien offre tout le confort moderne pour une vie de rêve. Climatisation, cheminée, double vitrage, et fenêtres coulissantes équipent cette demeure d'exception. Vous serez séduit par ses équipements haut de gamme, comprenant deux jacuzzi, un sauna, un spa, des volets électriques, et un carport pratique. Le jardin luxuriant est irrigué grâce à un arrosage automatique et illuminé par un système d'éclairage extérieur. La sécurité est assurée par un ...

Discover this sumptuous 375 m<sup>2</sup> house located in the sought-after Fontmerle district of Mougins. With 9 rooms including 5 spacious bedrooms, this property offers all the modern comforts you could wish for. Air-conditioning, fireplace, double glazing and sliding windows all feature in this exceptional home. You'll be seduced by its top-of-the-range amenities, including two Jacuzzis, a sauna, a spa, electric shutters and a practical carport. The lush garden is irrigated by an automatic watering system and illuminated by an outdoor lighting system. Security is assured by an alarm system, electric ...

## SELECTION MED

55 route de Grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

